
Aufsichtsrat
Beitrag von „putzi“ vom 11. Februar 2020, 15:39

Zitat von Clubi 

Das für mich sportlicher Erfolg Nebensache ist, ist natürlich Schmarrn, aber das weißt
Du sicher selbst. Nur trenne ich halt sportliches und finanzielles in der Bewertung.

Ebenso ist es Schmarrn dass ich beim Thema Stadion alles auf die böse Stadt abwälze.
Ich habe hier tausendmal geschrieben dass das Thema auf vier Säulen aufgebaut
werden muss.
Einzig hätte ich mir gewünscht dass die Stadt den Verein so unterstützt, wie dies
andere Städte tun. Nicht mehr und nicht weniger.
Aber egal, steckt halt in manchen Köpfen hier drin, geht nicht mehr raus, ist mir auch
woschd.

Es geht hier auch nicht um eine gänzliche Verbesserung, sondern um eine positive
Entwicklung, die für mich sichtbar ist.
Und was die Zielsetzung des AR ist.
Weißt Du ob es eine gibt, wie die aussieht, oder sonstiges?

Nix als Spekulatius!

Alles anzeigen 

Nö ich weis es nicht.

Kann mir das aber nur schwer vorstellen weil ich keine rote Linie, keinen Faden und keinen
Endpunkt erkenne auf dem der Verein zusteuert.

Deshalb vermute ich das es uns primär darum geht nicht abzusaufen und den jeweiligen SV mal
machen zu lassen.
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